

館林市では館林駅東側のまちの将来像を話し合い、まちづくりの方向性を示す未来ビジョンの策定を目指す取り組みを進めています。

本取り組みの一環で、2024年12月21日(土)にワークショップを開催し、館林のまちづくりに関心のある高校生、関係者など全11名の皆さんにご参加いただきました。

2024年11月23日開催した“館林旧市庁舎”をテーマとしたワークショップの続きとして、より具体的な建物および周辺エリアの将来像を考えるグループワークを実施しました。

### 参加者から挙げたアイデア・意見

#### ■建物の利活用アイデア

- ・屋上を利用した天体観測
- ・キッズエリア（乳幼児利用可）の設置
- ・服やアクセサリのフリーマーケットの開催
- ・フォトスポットの設置
- ・日本語教室や学びの場（放課後利用スペース）の開設
- ・映画やドラマの撮影場所（フィルムコミッション）

#### ■周辺施設の利活用アイデア

- ・周辺公園のイルミネーション
- ・外国人観光客を対象とした神社や寺の利活用（インバウンドツーリズム）
- ・若者が魅力を感じるコンビニやファストフード店の誘致

#### ■情報発信アイデア

- ・ショート動画作成（Instagram、TikTok、BeRealなど）
- ・若者向けのイベント等を開催していることを知ってもらうための情報発信

#### ■当日挙げた意見

- ・こんなところがある、こんなことをやっている、ということを知ってもらうための工夫（情報発信）が必要
- ・建物入口やエレベーターの場所が分かりづらい。
- ・団体募集など看板が情報過多。色味を揃えるなどした方が良いのではないかと。

### 当日の様子

